

Gemeinnützige Privatstiftung „Philanthropie Österreich“ gegründet

Capital Bank startet mit dem Fundraisingverband Austria eine Philanthropie-Initiative

Bislang gab es keine Bank in Österreich, die Beratung für gesellschaftliches Engagement angeboten hat. Die Capital Bank möchte nun mit ihrem Angebot vor allem Großspender ansprechen. Daher hat sie, mit Unterstützung des Fundraisingverbands Austria, die gemeinnützige Privatstiftung „Philanthropie Österreich“ ins Leben gerufen.

„Oft haben Großspender die Hürde, dass sie nicht sicher sind, WIE und WEN sie am besten unterstützen sollen. Mit unserer Initiative helfen wir ihnen bei beidem“, erklärt Günther Lutschinger, Geschäftsführer des Fundraisingverbands Austria und stellvertretender Vorsitzender der Stiftung.

Über eine gezielte Philanthropieberatung wird die Capital Bank Interessierte beraten, ihre Vorstellungen gezielt und wirksam umzusetzen und andererseits mit der gemeinnützigen Privatstiftung mittels sogenannter Zustiftungen eine Möglichkeit geben, den gemeinnützigen Sektor direkt zu unterstützen. Die eingezahlten Mittel fließen zu 100% in gemeinnützige Projekte, da die Verwaltungskosten zur Gänze von der Capital Bank getragen werden.

www.fundraising.at

Quelle: <http://www.die-stiftung.de/news/gemeinnuetzige-privatstiftung-philanthropie-oesterreich-gegruendet-32781>
